

Lions Club Wittelsbach hilft St. Marien



Sehr schwer erkrankte Kinder im Raum Landshut sollen rund um die Uhr zu Hause leben, aber auch mit fachlicher Hilfe von außen versorgt werden können: Dafür steht die Kinder-Palliativ-Hilfe des Kinderkrankenhauses St. Marien, die vom Lions Club Landshut-Wittelsbach eine Spende über 2500 Euro überreicht bekam, um diese menschliche

Hilfe für die Kinder und ihre Familien weiterhin zu ermöglichen. Erwirtschaftet hat der Lions Club Landshut-Wittelsbach das Geld durch ehrenamtliche Arbeit aller 40 Mitglieder, ihrer Familien und sehr vieler weiterer Landshuter, die halfen und sich unter anderem für die Lions-Spendenaktion "Landshuter Kinderweihnacht" engagierten.

Auf dem Foto Lions-Präsidentin Hanni Omari und die Projektbetreuerin Claudia Heinzel, die der leitenden Ärztin der Kinder-Palliativhilfe Doktor Tabarek-Danzl die Geldspende übergaben, umrahmt von weiteren Lions-Mitgliedern.